

MAGIC MARMOTTE PARK
BABY CLUB DE TONTON MAYONNAISE
JARDIN D'ENFANTS EASYSKI



ECOLE DE SKI

EASYSKI
Bureau principal / main office



MAGASIN DE SPORT
MGM SPORTS



SNACK
LA MÈRE MICHEL CAFÉ



APPARTEMENT
MGM RENTALS
LE MGM



Télécentre
3 STATIONS

- ✗ Remontée piétonne traversant la station
- ✗ Standing lift to move through the village



ROND POINT

DES *pistes*

✗ DÉPART DES COURS COLLECTIFS ET PRIVÉS :

RDV au Chalet EASYSKI secteur du "Rond-point des pistes" à côté des caisses de vente des forfaits et au départ de la piste du "Signal" (à favoriser en raison de la grande variété de destinations et de niveaux de pistes) surtout pour le snowboard

✗ GROUP AND PRIVATE LESSONS MEETING PLACE :

Meet at the EASYSKI chalet in the "Rond-point des pistes" area next to the ticket sales offices and at the start of the "Signal" slope (to be favored due to the wide variety of destinations and levels of slopes) especially for snowboarding



Ecole de Ski
33(0)4 76 80 42 77
33(0)6 14 42 50 42
Départ de cours Meeting place

SECTEUR *Bergers*

✗ DÉPART DES COURS PRIVÉS :

RDV au panneau EASYSKI secteur des "Bergers" juste à l'entrée de la remontée mécanique "MARMOTTE 1"

✗ PRIVATE LESSONS MEETING PLACE :

Meet at the EASYSKI sign at the "Bergers" area at the entrance of the "Marmotte 1" gondola



Ecole de Ski
33(0)4 76 80 42 77
33(0)6 14 42 50 42
Départ de cours Meeting place

Office du tourisme
TOURIST OFFICE

RÉSIDENTS DU QUARTIER DES BERGERS ET DE L'ÉCLOSE :

Pour rejoindre notre chalet du "Rond point des pistes", prendre la télécabine le "Rif nel express" (5 minutes de trajet)

voir sa position sur le plan.

Des navettes sont également disponibles toutes les 15 minutes (5 minutes de trajet) et vous déposent devant notre chalet. **voir la position sur le plan**

Le "Rond point des pistes" est le départ le plus complet au niveau des destinations de pistes.

BERGERS AND ÉCLOSE

AREA RESIDENT :

To join our "Rond point des pistes" chalet, take the "Rif nel express" cable car (5 minutes trip)

see location on the map.

Shuttles are also available every 15 minutes. (5 minutes trip) and drop you in front of our chalet. **see location on the map**

The "Rond point des pistes" is the best and main ski area of the resort.

